



**KUESIONER PENELITIAN MUTU PELAYANAN REKAM MEDIS
RS SIAGA RAYA TAHUN 2008**

No. ID:

Assalamualaikum wr.wb/ Selamat siang,

Nama Saya, Rise Nurhasanah dari FKM-Universitas Indonesia. Saya sedang mengumpulkan data skripsi yang berjudul Kelengkapan Rekam Medis Rawat Jalan di RS. Siaga Raya pada bulan Juni 2007- bulan Mei 2008, dan hal yang menunjang kelengkapan rekam medis diantaranya adalah Pengetahuan Petugas kesehatan mengenai Rekam Medis, Standard Operating Procedure (SOP) Rekam Medis dan Pengembangan Sumber Daya Bagian Rekam Medis. Oleh karena itu Saya meminta Anda untuk mengisi kuesioner di bawah ini, untuk pengembangan rekam medis RS. Siaga Raya di masa yang akan datang. Jawaban Anda akan Saya rahasiakan sehingga tidak seorangpun yang akan mengetahuinya.

Atas perhatian dan kerjasama Anda, Saya ucapkan Terima Kasih.

Hormat Saya,

Rise Nurhasanah

Petunjuk Pengisian

Setelah Anda menandatangani pernyataan di atas, kami mohon kesediaan Anda untuk menjawab pertanyaan- pertanyaan di bawah ini dengan jujur sesuai dengan keadaan sebenarnya dengan cara:

1. Apabila Pertanyaan Pilihan ganda, mengisi jawaban dengan cara membulatkan angka atau member tanda silang di samping/ bawah pertanyaan

Contoh:

Jenis Kelamin 1. Pria

2. Wanita

2. memberi check-list [] atau [] pada kolom yang disediakan

contoh:

Bagan Organisasi	Ya	Tidak	
a. Ada bagan Organisasi	x		
b. Ada garis komando dalam bagan Organisasi		x	
c. Ada nama penanggungjawab dalam bagan organisasi	x		
a. Ada hubungan kerja dengan bagian lain	x		

IR. IDENTITAS RESPONDEN

Hari/ tanggal mengisi kuesioner:			KODING
IR. Identitas Responden			
IR01	Nama Lengkap		
IR02	Jenis Kelamin:	1. Pria 2. Wanita	[]
IR03	Tempat/ tanggal lahir		
IR04	Profesi		
IR05	Pendidikan	1. < SLTA 2. SLTA 3. D1-D3 4. S1 5. Pasca Sarjana	[]
IR06	Bekerja di RS. Siaga Raya sejak tahun		

PR. PENGETAHUAN RESPONDEN TERHADAP REKAM MEDIS

PR01	Pernahkah Anda membaca/ mempelajari/ mengenal Rekam Medis? 1. Pernah 2. Tidak Pernah		[]
PR02	Kegunaan rekam medis secara umum dapat dilihat dari beberapa aspek antara lain? 1. Medis, Keuangan, dan hukum 2. Medis, Hukum, Administrasi 3. Sosial, Hukum, Medis 4. Administrasi, pendidikan, sosial		[]
PR03	Berkas Rekam Medis adalah milik dari? 1. Pasien 2. Tenaga Medis 3. Rumah Sakit 4. Petugas Rekam Medis		[]
PR04	Sekurang-kurangnya hal apa saja yang harus dicantumkan dalam rekam medis? 1. Identitas, Anamnesis, diagnosis, tindakan/ pengobatan 2. Konsultasi, grafik, anamnesis, diagnosis 3. Identitas, diagnosis, hasil laboratorium, grafik 4. Identitas, anamnesis, tindakan/ pengobatan, hasil laboratorium		[]
PR05	Siapakah yang bertanggung jawab terhadap rekam medis? 1. Staf Rekam medis 2. dokter dan perawat 3. Pimpinan Rumah Sakit 4. jawaban 1, 2,3 benar		[]

PR06	<p>Terdiri dari apakah identitas pasien yang harus terdapat dalam rekam medis?</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Nomor Rekam Medis, Nama, Tempat/ Tanggal Lahir, No. KTP, No. Telephone 2. Nomor Rekam Medis, Nama, Nama Penjamin, No. KTP, No. Telephone 3. Nomor rekam medis, Nama, Alamat, Jenis Kelamin, Nama Penjamin 4. Nomor Rekam Medis, Nama, Alamat, Berat Badan 	[]		
PR07	<p>Apakah yang dimaksud dengan anamnesis?</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Tindakan/ pengobatan yang diberikan dokter kepada pasien 2. keluhan utama pasien, riwayat penyakit yang pernah diderita 3. Persetujuan tindakan/ pengobatan 4. Pemeriksaan fisik, pengobatan dan tindakan 	[]		
PR08	<p>Bagaimanakah sifat rekam medis?</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. rahasia 2. terbuka 3. rinci 4. 1 dan 3 benar 	[]		
PR09	<p>Dimanakah Tanda Bahaya (contoh: Alergi) harus dicatat di dalam Rekam Medis?</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Tanda bahaya dicatat di lembar tindakan 2. Tanda bahaya dicatat di lembar resume 3. Tanda bahaya diberi tanda khusus di lembar dalam 4. Tanda bahaya di tulis di lembar depan 5. dengan warna/ tanda menyolok 	[]		
PR10	<p>Rekam medis harus mencakup riwayat pasien yang berkaitan dengan kondisi penyakit pasien yang meliputi:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Riwayat dan perjalanan penyakit 2. Riwayat penyakit keluarga 3. Keadaan sosial 4. Jawaban 1, 2, dan 3 benar 	[]		
SP. STANDARD OPERATING PROCEDURE (SOP) REKAM MEDIS				
SP01	<p>Apakah RS. Siaga Raya mempunyai pernyataan tertulis yang memuat tujuan yang menggambarkan peranan bagian rekam medis dan ketentuan pelayanannya?</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Ya 2. Tidak → Lanjut ke Nomor SP02 3. Tidak Tahu → Lanjut ke Nomor SP02 	[]		
	Pernyataan Tertulis	Ya	Tidak	
	a. Ada pernyataan tertulis mengenai tujuan rekam medis			[]
	b. Ada pernyataan peran RM secara tertulis			[]
	c. Ada pernyataan mengenai kegiatan RM yang dilaksanakan			[]

SP02	Apakah RS. Siaga Raya mempunyai organisasi yang menggambarkan garis komando, tanggungjawab dan hubungan kerja dengan unit lain?			
	Bagan Organisasi	Ya	Tidak	
	a. Ada bagan Organisasi			[]
	b. Ada garis komando dalam bagan Organisasi			[]
	c. Ada nama penanggungjawab dalam bagan organisasi			[]
	d. Ada hubungan kerja dengan bagian lain			[]
SP03	Apakah RS. Siaga raya mempunyai komite rekam medis yang ditunjuk yang bertanggung jawab kepada pimpinan rumah sakit dengan tugas: 1. Ya 2. Tidak --> Lanjut ke nomor SP04 3. Tidak tahu → lanjut ke nomor SP04			[]
	Tugas Komite Medik	Ya	Tidak	
	a. Melakukan rapat secara teratur			[]
	b. Membuat laporan rapat			[]
	c. Melaporkan kepada pimpinan rumah sakit			[]
	d. Menghadiri rapat yang terkait			[]
SP04	Apakah RS. Siaga raya mempunyai kepala bagian rekam medis yang bertanggungjawab atas pengelolaan sumber daya ? 1. Ya 2. Tidak → Lanjut ke nomor SP05 3. Tidak tahu → lanjut ke nomor SP05			
	Tanggung Jawab Kepala Bagian Rekam Medis	Ya	Tidak	
	a. Pengelolaan Sumber Daya Manusia Rekam Medis			[]
	b. Pengelolaan Sumber daya keuangan (money) Rekam Medis			[]
	c. Pengelolaan Sumber Daya fasilitas dan peralatan Rekam Medis (material)			[]
	d. Pengelolaan Sumber Daya metode/ cara kerja			[]
SP05	Apakah setiap pasien di RS. Siaga Raya mempunyai nomor rekam medis untuk rawat inap, rawat jalan dan gawat darurat? 1. Tidak setiap pasien mempunyai rekam medis 2. Pasien mempunyai nomor RM yang berbeda pada tiap tempat pelayanan 3. Pasien mempunyai nomer RM rawat jalan yang berbeda dengan Rawat Inap 4. Setiap pasien mempunyai satu nomor RM untuk semua pelayanan			[]
SP06	Apakah bagian Rekam Medis RS. Siaga Raya mempunyai sistem yang berisi pencarian rekam medis dengan pelayanan 24 jam? 1. Ya 2. Tidak → lanjut ke nomor SP07 3. Tidak Tahu → lanjut ke nomor SP07			[]

	Sistem Pencarian Rekam Medis	Ya	Tidak	
	a. Ada indeks hidup yang memudahkan pencarian dokumen 24 jam			[]
	b. Ada sistem medik sehingga memudahkan pencarian 24 jam			[]
SP07	Apakah RS. Siaga Raya mempunyai kebijakan agar informasi dalam rekam medis tidak hilang, rusak, atau digunakan oleh orang yang tidak berhak?			[]
	<ol style="list-style-type: none"> 1. Ya 2. Tidak → lanjut ke SP08 3. Tidak Tahu → lanjut ke SP08 			
	Kebijakan Perlindungan Rekam Medis	Ya	Tidak	
	a. Ada kebijakan/ peraturan tertulis untuk mencegah RM rusak			[]
	b. Ada kebijakan/ peraturan tertulis untuk mencegah kehilangan			[]
	c. Ada kebijakan/ peraturan tertulis untuk mencegah digunakan oleh orang yang tidak berhak			[]
SP08	Apakah Bagian Rekam Medis, RS. Siaga Raya mempunyai prosedur tertulis untuk menggunakan informasi medis oleh orang yang terlibat langsung atau untuk membawa rekam medis keluar dari RS?			[]
	<ol style="list-style-type: none"> 1. Ya 2. Tidak 3. Tidak Tahu 			
SP09	Apakah Bagian Rekam Medis, RS. Siaga Raya mempunyai kebijakan yang dapat menunjang perawatan pasien yang berkelanjutan yang disesuaikan dengan peraturan yang berlaku?			[]
	<ol style="list-style-type: none"> 1. Ya 2. Tidak → lanjut ke SP10 3. Tidak tahu → lanjut ke SP10 			
	Kebijakan Penunjang Perawatan Berkelanjutan	Ya	Tidak	
	a. Ada kebijakan tertulis mengenai batas waktu pengembalian rekam medis			[]
	b. Ada kebijakan tidak tertulis mengenai batas waktu pengembalian rekam medis			[]
	c. Ada kebijakan penyimpanan rekam medis aktif			[]
	d. Ada kebijakan penyimpanan rekam medis non-aktif			[]
SP10	Apakah Anda pernah mengisi rekam medis?			
	<ol style="list-style-type: none"> 1. Ya 2. Tidak (Lanjut ke nomor FA03) 			
SP11	Apakah ada panduan kerja tertulis mengenai dokter, perawat dan paramedis non perawatan bertanggungjawab akan kebenaran dan ketepatan pengisian rekam medis yang diatur dalam panduan kerja rumah sakit?			[]
	<ol style="list-style-type: none"> 1. Ya 2. Tidak → lanjut ke SP12 			

	3. Tidak Tahu → lanjut ke SP12 Yang terdiri atas Peraturan pengisian rekam medis sebagai berikut:			
	Peraturan Pengisian Rekam Medis	Ya	Tidak	
	a. Riwayat penyakit, dan hasil pemeriksaan sudah harus lengkap dalam 24 jam setelah pasien dirawat dan sebelum tindakan operasi			[]
	b. Tindakan pembedahan dan prosedur lain harus segera dilaporkan setelah tindakan paling lambat pada hari yang sama			[]
	c. Semua rekam medis harus sudah dilengkapi paling lambat 14 hari setelah pasien pulang bila tes dan otopsi belum ada			[]
	d. Semua rekam medis diberi kode dan indeks dalam waktu 1 bulan setelah pasien pulang.			[]
SP12	Apakah Rekam Medis RS. Siaga Raya sudah cukup rinci sehingga mempunyai kegunaan sebagai berikut:			
	Kegunaan Rekam Medis	Ya	Tidak	Tidak Tahu
	a. Pasien dapat mendapat informasi yang berkesinambungan tentang perawatannya			[]
	b. Ada informasi yang efektif antara dokter dan perawat			[]
	c. Konsulen mendapat informasi yang dibutuhkan			[]
	d. Dokter lain dapat menilai pelayanan pasien			[]
	e. Dapat menilai kualitas pelayanan saat itu atau secara retrospektif			[]
SP13	Apakah Bagian Rekam Medis RS. Siaga Raya membuat ringkasan penyakit yang dibuat 14 hari setelah pasien pulang? 1. Ya 2. Tidak → lanjut ke SP14 3. Tidak Tahu → lanjut ke SP14			[]
	Hal yang terdapat dalam Ringkasan Penyakit	Ya	Tidak	
	a. Diagnosis			[]
	b. Prosedur tindakan yang dilakukan			[]
	c. Rencana pemeriksaan lanjutan			[]
	d. Instruksi pada pasien, bila perlu			[]

SP14	Apakah Pengisian Rekam Medis di RS. Siaga raya hanya dilakukan oleh orang yang berhak di rumah sakit dan dalam mengisi tersebut harus diberi catatan tanggal, jam, dan nama ? 1. Tidak diisi oleh orang yang berhak 2. Diisi oleh orang yang berhak tapi tidak lengkap dicatat: tanggal, jam, dan nama 3. Diisi oleh orang yang berhak dan lengkap dicatat: tanggal, jam, dan nama	[]
SP15	Apakah Rekam Medis RS. Siaga Raya sudah mencantumkan diagnose waktu pasien diterima oleh dokter? 1. Tidak ada diagnosa dokter 2. Ada diagnose dokter dan tidak jelas terbaca 3. Diagnosa dokter bisa terbaca	[]
SP16	Apakah Rekam Medis RS. Siaga Raya meliputi diagnosis dan prosedur tindakan yang dilakukan sesuai dengan terminology terbaru ICD atau modifikasi yang diakui? 1. Ya 2. Tidak	[]
FA. FASILITAS DAN PERALATAN REKAM MEDIS		
FA01	Apakah pencetakan formulir Rekam Medis sudah baik kualitasnya (jelas terbaca)? 1. Ya 2. Tidak	[]
FA02	Apakah formulir rekam medis selalu tersedia setiap Anda akan mengisinya? 1. Ya 2. Tidak	[]
FA03	Lokasi unit rekam medis meungkinkan pengembalian dan distribusi rekam medis lancar 1. Lokasi unit rekam medis memungkinkan pengembalian dan distribusi rekam medis lancar 2. Lokasi unit rekam medis berada di tempat terpencil 3. Lokasi unit rekam medis agak jauh sehingga menghambat pengiriman rekm medis 4. Lokasi baik, mudah untuk mengambil, mendistribusikan	[]
FA04	Apakah Ada ruang kerja untuk staf yang memadai sehingga dapat mengelola rekam medis dengan baik? 1. Tidak ada ruangan kerja staf 2. Ada ruangan kerja yang sempit sehingga pengelolaan RM tidak baik 3. Ada ruangan yang kurang cukup sehingga pengelolaan tidak cukup baik 4. Ada ruangan yang memadai untuk dapat mengelola RM dengan baik	[]

FA05	Apakah RS. Siaga Raya mempunyai ruang penyimpanan dokumen yang cukup untuk rekam medis aktif yang masih digunakan untuk rekam medis non-aktif yang tidak digunakan lagi sesuai dengan peraturan yang berlaku? 1. Tidak ada ruangan untuk penyimpanan 2. Ada ruangan untuk penyimpanan yang aktif dan non-aktif 3. Ada ruangan untuk yang aktif saja yang tidak aktif tidak mempunyai ruangan khusus 4. Ada ruangan masing-masing untuk yang aktif dan non aktif	[]		
FA06	Apakah Ruang rekam medis RS. Siga Raya sudah cukup menjamin bahwa rekam medis aktif dan nonaktif tidak hilang, rusak, atau diambil oleh yang tidak berhak? 1. Ya 2. Tidak 3. Tidak Tahu	[]		
	Pengamanan Pengambilan Rekam Medis	Ya	Tidak	
	a. Ruang Rekam Medis cukup aman			[]
	b. Mempunyai Petugas yang bertanggungjawab terhadap keamanan Rekam Medis			[]
	c. Ada peraturan dalam ruangan untuk mengambil Rekam Medis			[]
	d. Ada buku catatan untuk pengambilan dan pengembalian Rekam Medis			[]
SDM. PENGEMBANGAN SUMBER DAYA MANUSIA BAGIAN REKAM MEDIS (khusus diisi oleh Petugas Rekam Medis)				
SDM1	Apakah Kegiatan rekam medis RS. Siaga Raya dilengkapi dengan pimpinan, staf dan fasilitas yang cukup untuk menyelenggarakan fungsinya dengan baik dan efisien Yang terdiri atas:			
	Pernyataan	Ya	Tidak	
	a. Ada pimpinan yang berlatar belakang pendidikan Rekam Medis			[]
	b. Jumlah staf Rekam Medis sesuai dengan beban kerja Bagian Rekam Medis			[]
	c. Ada fasilitas yang cukup memadai untuk menyelenggarakan kegiatan rekam medis secara efisien			[]
SDM2	Apakah ada mekanisme identifikasi pengembangan staf dan kebutuhan pendidikan yang berkaitan dengan peningkatan prestasi?			
	Mekanisme Pengembangan staf	Ya	Tidak	
	a. Ada identifikasi pengembangan staf			[]
	b. Ada identifikasi kebutuhan pendidikan			[]

	c. Ada program dan pengarahan untuk meningkatkan karier			[]
SDM3	Apakah ada kesempatan bagi semua staf untuk mengikuti latihan kerja dan pendidikan berkelanjutan yang sesuai?			
	Kesempatan latihan kerja/ pendidikan	Ya	Tidak	
	a. Ada program kegiatan latihan kerja			[]
	b. Ada program pendidikan			[]
	c. Kesempatan program pendidikan merata			[]
SDM4	Apakah RS. Siaga Raya mempunyai uraian kerja dan kewajiban kerja tertulis yang diberikan setiap pegawai yang meliputi hal:			
	Uraian Kerja dan Kewajiban Kerja Tertulis	Ya	Tidak	
	a. Garis kewenangan/ perintah			[]
	b. Fungsi dan tanggung jawab			[]
	c. Frekwensi dan evaluasi staf			[]
	d. Kondisi Kerja			[]
SDM5	Apakah saudara pernah mengikuti pelatihan tentang rekam medis?			[]
	1. Ya 2. Tidak (selesai)			
SDM5	Bila pernah berapa kali pelatihan yang saudara ikuti? _____kali			
SDM6	Kapan terakhir kali Anda mengikuti pelatihan Rekam Medis? Tahun_____			
SDM7	Apakah hasil pelatihan pernah dievaluasi?			[]
	1. Ya 2. Tidak			

☺☺☺☺☺ Terima Kasih ☺☺☺☺☺

Data Kelengkapan Rekam Medis RS. Siaga Raya pada bulan Mei 2007- Juni 2008

No.RM	Nomor	Nama	TTL	JenisKelamin	Pekerjaan	SP	Agama	Penjamin	Alamat	Anamnesis	Diagnosis	Tindakan	Nama_dr	TTd-dr	Jam	Tgl	SKOR_TTL
08-22-32	1	1	1	1	1	0	1	1	1	1	1	1	1	1	0	1	87.50
02-61-28	1	1	1	1	1	0	1	1	1	1	1	1	1	1	0	1	87.50
09-04-19	1	1	1	1	1	0	1	1	1	1	1	1	1	1	0	1	87.50
09-02-48	1	1	1	1	1	0	1	1	1	1	1	1	1	1	0	1	87.50
01-30-93	1	1	1	1	1	0	1	1	1	1	1	1	1	1	0	1	87.50
08-96-26	1	1	1	1	1	0	1	1	1	1	1	1	1	0	0	1	81.25
08-54-11	1	1	1	1	0	0	1	1	1	1	1	1	1	1	0	1	81.25
08-13-30	1	1	1	1	1	0	1	1	1	0	1	1	1	1	0	1	81.25
09-04-98	1	1	1	1	1	0	1	1	1	0	1	1	1	1	0	1	81.25
01-25-13	1	1	1	1	0	0	1	1	1	1	1	1	1	1	0	1	81.25
09-03-41	1	1	1	1	0	0	1	1	1	1	1	1	1	1	0	1	81.25
08-39-86	1	1	1	1	1	0	1	0	1	1	1	1	1	1	0	1	81.25
09-03-63	1	1	1	1	1	0	1	1	1	0	1	1	1	1	0	1	81.25
09-01-23	1	1	1	1	0	0	0	1	1	1	1	1	1	1	0	1	75.00
09-04-21	1	1	1	1	1	0	1	1	0	1	1	0	1	1	0	1	75.00
08-89-27	1	1	1	1	0	0	1	1	1	1	1	0	1	1	0	1	75.00
08-96-19	1	1	1	1	1	0	1	0	1	1	1	1	1	0	0	1	75.00
09-03-49	1	1	1	1	1	0	1	1	1	1	1	0	1	0	0	1	75.00
09-02-20	1	1	1	1	0	0	1	1	1	1	1	1	1	0	0	1	75.00
09-04-92	1	1	1	1	1	0	1	1	0	1	0	1	1	1	0	1	75.00
09-04-95	1	1	1	1	0	0	1	1	1	1	1	1	1	0	0	1	75.00
07-07-21	1	1	1	1	1	0	1	0	1	0	1	1	1	1	0	1	75.00
09-05-00	1	0	1	1	1	0	1	0	1	1	1	1	1	1	0	1	75.00
03-81-15	1	1	1	1	0	0	1	0	1	1	1	1	1	1	0	1	75.00
09-04-62	1	1	1	1	1	0	1	0	1	0	1	1	1	1	0	1	75.00
00-16-24	1	1	1	1	1	0	1	0	1	1	1	1	0	1	0	1	75.00
01-46-48	1	1	1	1	0	0	1	1	1	0	1	1	1	1	0	1	75.00
09-05-13	1	1	1	1	1	0	1	0	1	1	1	1	0	1	0	1	75.00
09-05-14	1	1	1	1	0	0	1	1	1	1	1	1	0	1	0	1	75.00
09-05-16	1	1	1	1	1	0	1	1	1	1	1	1	0	0	0	1	75.00
08-96-20	1	1	1	1	1	0	1	0	1	0	1	1	1	1	0	1	75.00
09-03-75	1	1	1	1	0	0	1	1	1	1	1	1	0	1	0	1	75.00
09-03-88	1	1	1	1	1	0	1	1	1	1	1	0	0	1	0	1	75.00

08-63-21	1	1	1	1	1	0	1	1	1	1	1	0	0	1	0	1	75.00
28-83-84	1	1	1	1	0	0	1	1	1	1	1	1	0	1	0	1	75.00
08-39-86	1	1	1	1	1	0	1	0	1	1	1	1	0	1	0	1	75.00
08-92-27	1	1	1	1	1	0	1	1	1	0	1	1	0	1	0	1	75.00
08-83-84	1	1	1	1	0	0	1	0	1	1	1	1	1	1	0	1	75.00
07-24-84	1	1	1	1	1	0	1	1	1	1	1	1	0	0	0	1	75.00
09-03-00	1	1	1	1	0	0	1	1	1	0	1	1	1	1	0	1	75.00
08-77-99	1	1	1	1	1	0	1	1	1	1	1	1	0	0	0	1	75.00
03-26-49	1	1	1	1	0	0	1	1	1	1	1	1	0	1	0	1	75.00
04-70-43	1	1	1	1	1	0	1	1	1	1	1	0	0	1	0	1	75.00
00-80-85	1	1	1	1	1	0	1	1	1	0	1	1	0	1	0	1	75.00
09-45-16	1	1	1	1	1	0	1	1	1	1	1	1	0	0	0	1	75.00
09-02-25	1	1	1	1	0	0	1	1	0	1	1	0	1	1	0	1	68.75
09-04-23	1	1	1	1	0	0	1	0	1	1	1	0	1	1	0	1	68.75
05-17-27	1	1	1	1	1	0	1	0	1	1	1	0	0	1	0	1	68.75
09-64-90	1	1	1	1	0	0	1	0	1	1	1	1	1	0	0	1	68.75
08-85-53	1	1	1	0	0	0	1	0	1	1	1	1	1	1	0	1	68.75
00-42-27	1	1	1	1	1	0	1	1	1	0	1	0	0	1	0	1	68.75
92-52-28	1	1	1	1	1	0	1	0	1	1	1	1	0	0	0	1	68.75
09-01-10	1	1	1	1	1	0	1	0	1	1	1	1	0	0	0	1	68.75
09-05-15	1	1	1	1	0	0	1	0	1	1	1	1	0	1	0	1	68.75
09-05-18	1	1	1	1	1	0	1	0	1	1	1	1	0	0	0	1	68.75
09-05-19	1	1	1	1	1	0	1	0	1	0	1	1	0	1	0	1	68.75
02-23-22	1	1	1	1	0	0	1	1	1	0	1	1	0	1	0	1	68.75
08-58-00	1	1	1	1	1	0	1	1	1	0	1	0	0	1	0	1	68.75
07-24-84	1	1	1	1	0	0	1	1	0	1	1	1	0	1	0	1	68.75
09-03-20	1	1	1	1	1	0	1	0	1	1	1	1	0	0	0	1	68.75
09-05-20	1	1	1	1	0	0	1	1	1	0	1	1	0	1	0	1	68.75
09-05-28	1	1	1	1	0	0	1	1	1	1	1	1	0	0	0	1	68.75
02-74-44	1	1	1	1	1	0	1	0	1	1	1	1	0	0	0	1	68.75
02-64-87	1	1	1	1	1	0	1	0	1	0	1	1	0	1	0	1	68.75
05-24-17	1	1	1	1	0	0	1	0	1	1	1	1	0	1	0	1	68.75
08-81-60	1	1	1	1	0	0	1	1	1	1	1	0	1	0	0	1	68.75
08-35-60	1	1	0	1	1	0	1	1	1	0	1	1	1	0	0	1	68.75
08-19-17	1	1	1	1	1	0	1	1	1	0	1	1	0	0	0	1	68.75
09-01-10	1	1	1	1	1	0	1	0	1	1	1	1	0	0	0	1	68.75

09-05-19	1	1	1	1	1	0	1	0	1	0	1	1	0	1	0	1	68.75
02-47-16	1	1	1	1	0	0	1	0	0	1	1	1	1	0	0	1	62.50
07-75-08	1	1	1	1	0	0	1	0	1	0	1	0	1	1	0	1	62.50
09-04-98	1	1	1	1	1	0	1	0	1	1	0	0	1	0	0	1	62.50
00-46-08	1	0	1	0	0	0	1	1	1	1	1	0	1	1	0	1	62.50
01-53-34	1	1	1	1	0	0	1	0	1	0	1	1	1	0	0	1	62.50
04-47-50	1	1	1	1	0	0	1	0	0	0	1	1	1	1	0	1	62.50
01-89-27	1	1	0	1	0	0	1	1	1	0	1	1	0	1	0	1	62.50
02-16-87	1	1	1	1	0	0	1	0	1	1	1	0	0	1	0	1	62.50
00-59-10	1	1	1	1	0	0	1	1	1	0	1	1	0	0	0	1	62.50
01-80-58	1	1	1	1	0	0	1	0	1	1	1	1	0	0	0	1	62.50
08-83-10	1	1	1	1	0	0	1	1	0	1	1	1	0	0	0	1	62.50
01-92-42	1	1	1	1	0	0	1	0	1	1	1	0	0	1	0	1	62.50
05-41-83	1	1	1	1	1	0	1	0	1	0	1	0	0	1	0	1	62.50
08-91-27	1	1	1	1	1	0	1	0	1	0	1	0	0	1	0	1	62.50
09-05-27	1	1	1	1	0	0	1	0	1	1	1	0	0	1	0	1	62.50
05-41-83	1	1	1	1	1	0	1	0	1	0	1	0	0	1	0	1	62.50
02-08-54	1	1	1	1	0	0	1	0	1	1	1	0	0	1	0	1	62.50
03-47-21	1	1	1	1	1	0	1	0	1	0	1	0	0	1	0	1	62.50
08-83-10	1	1	1	1	0	0	1	0	1	1	1	1	0	0	0	1	62.50
09-04-88	1	1	1	1	0	0	1	0	0	0	1	0	1	1	0	1	56.25
08-57-91	1	1	1	1	0	0	1	0	1	0	1	0	1	0	0	1	56.25
01-20-02	1	1	1	1	0	0	1	0	1	0	1	1	0	0	0	1	56.25
03-30-72	1	1	0	1	0	0	1	0	1	1	1	1	0	0	0	1	56.25
09-03-84	1	1	0	1	0	0	1	0	1	1	1	1	0	0	0	1	56.25
03-30-52	1	1	1	1	0	0	1	0	1	0	1	1	0	0	0	1	56.25
04-30-40	1	1	1	1	0	0	1	0	1	0	1	0	0	1	0	1	56.25
03-58-54	1	1	0	0	0	0	0	0	1	1	1	1	1	1	0	1	56.25
09-05-14	1	1	0	1	0	0	1	0	1	1	1	1	0	0	0	1	56.25
03-65-50	1	1	0	0	0	0	0	0	0	1	1	1	1	0	0	1	43.75
00-69-54	1	1	0	0	0	0	0	0	0	0	1	1	1	1	0	1	43.75

Keterangan
1= Ada
0= Tidak Ada